



Kindertagesstätte Mistelgau hat nun ein zweites Haus

Im Mistelgauer Kindergarten wurde das „Haus 2“, ein Tochterhaus der Kindertagesstätte Schatzinsel, eröffnet. Den kirchlichen Segen erteilte Pfarrerin Stefanie Krauß. Die Kindergruppe für zwölf und eine Kindergartengruppe bis zu 25 Plätzen ließ sich die Kommune 820 000 Euro kosten. „Ein finanzieller

Kraftakt“, so Bürgermeister Karl Lappe. Ein leerstehendes Zweifamilienhaus neben der Kindertagesstätte, das über eine Nutzfläche von 250 Quadratmetern verfügt, wurde seit Mai 2016 komplett saniert und umgebaut. Im Erdgeschoss wird eine Kinderkrippe, im Obergeschoss eine Kindergartengrup-

pe einziehen. Der Diakonie stehen als Träger der Kita nun Plätze für 150 Kinder in sieben Gruppen zur Verfügung. Der Gehweg zwischen den beiden Grundstücken wurde verlegt, so konnten die beiden Flächen verbunden werden. Durch den Kauf von weiteren 2600 Quadratmetern östlich des bisherigen

Kita-Geländes sind die Weichen für ausreichend Parkplätze und Außenanlagen gestellt. Das Schul- und Kita-Gelände umfasst eine Größe von 14 500 Quadratmetern. Das Bild zeigt die Schlüsselübergabe von Alexandra Röthlingshöfer (Diakonie) an die Kita-Leiterin Kathrin Wild. Foto: Dieter Jenß